

SARI

Kurniasih, Okfita Dian. 2009. *Kemampuan Mahasiswa Semester VII Tahun 2008 Prodi Pendidikan Bahasa Prancis Universitas Negeri Semarang dalam Mempraktikkan Kompetensi Pedagogik dan Kompetensi Profesional Selama Praktik Pengalaman Lapangan*. Skripsi. Jurusan Bahasa dan Sastra Asing, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing: I. Dra. Diah Vitri W, D.E.A, II. Dra. Dwi Astuti, M. Pd.

Kata kunci: Kemampuan, Kompetensi Pedagogik dan Kompetensi Profesional, Praktik Pengalaman Lapangan

Mahasiswa yang melakukan PPL dituntut untuk bisa menguasai 4 kompetensi guru, terutama kompetensi pedagogik dan kompetensi profesional yang telah dipelajari di perkuliahan sebelumnya. Selama ini penilaian mengenai kemampuan mahasiswa dalam melaksanakan PPL hanya dari guru pamong dan dosen pembimbing. Penilaian tersebut akan lebih lengkap apabila juga diperoleh dari mahasiswa yang bersangkutan.

Penelitian ini ditujukan untuk mengetahui kemampuan mahasiswa semester VII tahun 2008 Prodi Pendidikan Bahasa Prancis Universitas Negeri Semarang dalam melaksanakan Praktik Pengalaman Lapangan terutama dalam penguasaan kompetensi pedagogik dan kompetensi profesional menurut penilaian mahasiswa, guru pamong, dan dosen pembimbing.

Responden dalam penelitian ini sebanyak 31 orang, yaitu 17 mahasiswa Prodi Pendidikan Bahasa Prancis, 7 guru pamong dan 7 dosen pembimbing PPL. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode dokumentasi dan metode angket. Metode dokumentasi digunakan untuk mendapatkan data mengenai jumlah mahasiswa semester VII yang sedang melaksanakan PPL, guru pamong, dan dosen pembimbing yang menjadi responden dalam penelitian, sedangkan metode angket digunakan untuk mendapatkan data tentang kemampuan mahasiswa dalam melaksanakan PPL. Oleh karena diadopsi dari standar penilaian mahasiswa PPL yang dikeluarkan oleh UPT PPL Universitas Negeri Semarang, maka instrumen ini sudah dianggap standar sehingga tidak perlu dilakukan uji coba. Kemudian data yang diperoleh dianalisis dengan metode deskriptif persentase.

Hasil analisis menunjukkan bahwa kemampuan mahasiswa semester VII dalam melaksanakan PPL tergolong “Baik”. Nilai tertinggi dari mahasiswa 95,59 dan nilai terendah 64,70, dari guru pamong nilai tertinggi 90,27 dan nilai terendah 54,41 dan dari dosen pembimbing nilai tertinggi 91,18 dan nilai terendah 64,71. Nilai rata-rata yang diperoleh adalah mahasiswa 78,71, guru pamong 73,31 dan dosen pembimbing 78,99. Berdasarkan standar penilaian yang berlaku di UNNES yang dikeluarkan UPT PPL, nilai-nilai tersebut termasuk dalam kategori “Baik”. Hasil penelitian menunjukkan bahwa mahasiswa mampu melaksanakan PPL di sekolah-sekolah latihan dengan “Baik”.